Des labellisés pleins de créativité

Lauréats du Label Saint-Cloud, Atelier Shazak et Pont des Arts ont depuis fait du chemin. Retour sur des parcours inspirants.



Atelier Shazak: de Saint-Cloud au Jardin des métiers d'art et du design

Lauréate de nombreuses distinctions et du Label Saint-Cloud 2019, Sofia Haccoun-Zakabloukowa a plus d'une corde à son arc. Après plusieurs années installée rue du Mont-Valérien, la sellière a été sélectionnée pour installer son atelier au Jardin des métiers d'art et du design, à Sèvres. La créatrice, artisan d'art, diplômée des Compagnons du Devoir, vous accueille sur rendez-vous dans ce nouveau lieu qui lui permettra de développer ses créations sur mesure. Au-delà de la sellerie traditionnelle équestre, Sofia Haccoun-Zakabloukowa étend son savoirfaire à l'ameublement et décoration d'intérieur, la sellerie moto, les accessoires en cuir, etc. et sublime des matériaux nobles et durables.

Renseignements au 06 75 93 09 18 ou sur www.ateliershazak.fr



Pont des Arts : des parfums d'exception créés à Saint Cloud

C'est près du pont des Arts à Paris que Géraldine et Bernard Siouffi se sont rencontrés il y a 25 ans. Ils lancent en 2017 leur propre maison de parfums d'auteurs, dans la tradition de la haute parfumerie française. « Nous voulions monter ensemble un projet qui valoriserait l'excellence française » évoque Géraldine.

Ils s'entourent alors de 45 experts du domaine sur 30 métiers différents, artisans d'arts ou entreprises du Patrimoine Vivant (EPV): nez de renommée internationale, ingrédients de haute qualité, concepteurs graphiques, stylistes, ingénieurs, imprimeurs, metteurs en scène... tous fournisseurs français possédant un savoir-faire spécifique. La qualité de leur projet leur a valu le label « créateur Saint-Cloud » en 2021. « Partout nous avons tenté de rechercher les meilleurs » poursuit Bernard.

Pont des Arts a lancé cet été quatre nouvelles fragrances originales. Parmi celles-ci, « Jardin des Avelines », qui inaugure la collection « Jardins remarquables », véritable hommage à Saint-Cloud, créée par Bertrand Duchaufour, une fragrance florale, rose intense et boisée. « Nous sommes fiers de la reconnaissance de la Ville, de la profession qui nous a adoptés et de la fidélité de notre clientèle exigeante et élégante » concluent les créateurs.

Renseignements à contact@pontdesartsparis.fr Retrouver les parfums sur www.pontdesartsparis.fr ■ @Pont des Arts Paris Parfums d'auteurs @ @pontdesartsparfums